

町に関係する話題など広報係が取材したできごとをご紹介します。

おめでとうございます 百歳表彰

花へんろ(赤井)^{まつしま}の松嶋ハルコさん

松嶋ハルコさん(大正9年4月10日生)が100歳の誕生日を迎え、百歳表彰を受けました。

入所している養護老人ホーム花へんろで、施設職員の厚意により表彰式が行われました。その式の中で、西村町長から表彰状と敬老祝い金を受け取った松嶋さんは、「これからもお世話になります。よろしく申し上げます」と述べました。

長寿の秘訣について松嶋さんは、「何でもおいしく食べている。特に果物が好き」と話しました。



施設職員が用意した花とケーキの前に喜ぶ松嶋さん(左)とご家族



真淵会長(前列左)を中心に、明るい社会実現のため活動しています

犯罪や非行のない明るい社会へ

第70回「社明運動」メッセージ伝達式

第70回「社会を明るくする運動」強調月間に伴い、7月10日、上益城地区保護司会が役場仮設庁舎を訪れ、内閣総理大臣と県知事からのメッセージを伝達しました。

同保護司会は、上益城郡5町で、安全・安心な社会の実現と、犯罪や非行に手を染めてしまった人たちの立ち直りを支える活動を行っています。

真淵正信^{まぶちまさのぶ}会長は、「今年は、新型コロナウイルスの影響で活動が縮小されている。立ち直りを支える活動を重点的に行っていきたい」と話しました。

さっぱりしていて夏にピッタリ

こめますを原料としたゼリーが完成

役場仮設庁舎で7月17日、「こめますゼリー」の完成報告会が行われました。

このゼリーは、昨年12月に締結した益城町特産品開発・PR連携協定に基づき、(株)熊本菓房^{ぬの いよしはる}布井吉治社長の「地元の素材を使ったお菓子を全国に届けたい」との思いから、同社と(株)堤酒造との連携で開発されたものです。

まずは、(株)熊本菓房直営店での販売と、町へのふるさと納税の返礼品として取り扱われ、町の特産品の1つとなることが期待されます。



「こめます」のロゴが入るこだわりのパッケージ

Pickup Plus+
今月のプラス



7月3日から降り続いた大雨により、県南地域をはじめ、県内各地で甚大な被害が発生しました。町は、熊本地震発生直後から、県南地域の市町村にさまざまな支援と職員の派遣をしていただいています。そこで、町として少しでも恩返しをするため、7月4日から給水、避難所運営、り災証明書発行事務など、支援のために職員を派遣しています。